

**Redynamiser « La Casquette » et fêter ses 20 ans, c'est le défi que se sont lancées ses deux animatrices référentes (Marion et Noémie) pendant ces vacances d'hiver 2021. Situé derrière le collège Léon Tolstoï, au quartier Bellevue, cet « accueil jeunes » est un pôle d'animation proposant une panoplie d'activités destinées à la jeunesse.**

**« Apporter la culture artistique aux jeunes et développer leur créativité »**

« La Casquette » accueille dans ses locaux des jeunes de 13 à 25 ans sur différentes activités (Danse, sessions dans un studio d'enregistrement musical,...). Dans l'objectif de faire revivre cette structure, 6 jeunes passionnés d'art, aidés par Nab, artiste-designer se sont donnés pour mission de relooker ses portes. Du 22 au 25 février 2021, les participants à cet atelier ont pu appréhender l'art du graff et réaliser de belles œuvres en faisant appel à leur créativité.





Marion et Noémie, les animatrices référentes, et Nab espèrent suivre leur progression afin de leur permettre d'exceller en la matière. **« J'ai l'habitude de travailler avec des jeunes, car cela me permet de leur transmettre du savoir et d'en savoir plus sur leur vision. J'apprends également d'eux, nous sommes dans le partage »**, explique l'artiste intervenant. Anaé, lycéenne et dessinatrice travaillant sur ce projet, n'hésite pas à partager son enthousiasme : **« J'ai toujours eu envie de faire du graff, car cet art offre une certaine liberté et permet de s'exprimer, mais je n'avais pas forcément de contacts pour pratiquer cette discipline »**.

**« C'est très excitant de pouvoir découvrir d'autres approches artistiques »**

Organisé sur les vacances d'hiver 2021, le projet « **Custom placard** » émane de l'atelier « **Design Your Life** » qui a pour objectif de développer la fibre artistique chez les jeunes. Ils pourront prochainement passer à « La casquette » pour customiser les articles de leurs choix (baskets, t-shirt,...) et laisser libre cours à leur imagination. Nourou, lycéenne ayant déjà participé aux activités organisées par le Pôle Animation Jeunesse du Mans, ne boude pas son plaisir : **« En tant que jeune artiste, c'est très excitant pour moi de découvrir de nouvelles approches. Aussi, le fait qu'on soit bien encadré avec un mentor et de travailler avec du bon matériel rend cette activité plus enrichissante »**.

**Texte et photos : Freeda LOKOSSOU.**



## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)